

NEWSLETTER



Cabalgata de Reyes

Los ángeles llenan de magia el barrio de Chamartín

Un año más el Colegio Santa Catalina de Sena, con sus alumnos, profesores y padres, ha participado en la tradicional **Cabalgata de Reyes de Chamartín**.

Con trajes de ángel y acompañando a Baltasar, el Colegio llevó un mensaje de unión y esperanza, desfilando al ritmo de villancicos.

Cientos de familias se congregaron en las aceras para **disfrutar del desfile**, que culminó con las carrozas de los Reyes Magos, quienes lanzaron caramelos y saludaron al público.

Fue, sin duda, una noche inolvidable en Chamartín, donde pequeños y mayores **vivieron la magia de los Reyes** con el corazón lleno de emoción.

• **Desayuno solidario, todo un éxito**

El 11 de diciembre, celebramos un **desayuno solidario** que destacó por la gran participación y colaboración de la comunidad escolar.

El **AMPA**, las **madres voluntarias** y las **familias** contribuyeron con su esfuerzo, mientras que los **niños** demostraron un **espíritu generoso** al compartir su dinero con compañeros. Algunos incluso ofrecieron "céntimos de su hucha", mostrando su actitud solidaria.

• **Un teatro para Navidad:**

El pasado 20 de diciembre, se celebró el tradicional teatro de Navidad con la obra '**A Belén, pastores**', a cargo de la Compañía Araucana. Los **alumnos de infantil y 1º y 2º de primaria** disfrutaron de una mañana mágica en el salón de actos. La obra, cargada de humor y espíritu navideño, destacó por la **interacción con los más pequeños**, quienes no pudieron contener las risas con el **divertido romano** que los perseguía entre las butacas.



• **¡Montamos el Belén!**

Un año más, **Juanjo**, nuestro maestro belenero, nos ha sorprendido montando el tradicional **Belén navideño** con la ayuda del AMPA. Con su dedicación y mimo, ha logrado recrear una **escena llena de detalles**, que ha cautivado tanto a los alumnos como a las familias.

curso 2024/2025

CataConecta: un paso hacia una escuela más verde y solidaria

El **AMPA** y el **Colegio Santa Catalina** estamos trabajando juntos en la creación de un banco de libros, 'CataConecta' de cara al próximo curso escolar. Esta iniciativa nace como **alternativa al Plan Accede** para facilitar los libros de texto a las familias, hasta que todos los cursos puedan acceder al proyecto de la Comunidad de Madrid. Para ello, **necesitamos la colaboración de las familias**. Si deseáis donar libros o bien os gustaría acogeros al programa, os invitamos a participar.



¡Los pajes y la ilusión de los más peques!



Nos quedamos sin Gordo, pero sobraron sonrisas

A pesar de que la suerte no acompañó en esta ocasión, la **venta de lotería** del AMPA fue todo un **éxito**.

La ilusión y el **espíritu solidario** de las familias y la comunidad escolar hicieron que, una vez más, la participación fuera muy alta.

Aunque el premio no llegó, la **energía positiva** y las **sonrisas** no faltaron.

El próximo sorteo del Gordo de Navidad volveremos a intentarlo.

¡La esperanza sigue viva!

¡Pronto tendremos más noticias!



● Concurso de Christmas

El AMPA del colegio ha celebrado un año más el tradicional **Concurso de Christmas navideños**, un evento que cada diciembre llena de ilusión a toda la comunidad escolar.

Este año, los **estudiantes** han demostrado gran **creatividad** y esfuerzo en sus obras, que han sido premiadas en cada categoría, desde Infantil hasta la ESO con unos vales para la Librería Lucense.

Los ganadores recibieron su **reconocimiento** por su dedicación y talento, y el AMPA destacó la importancia de este concurso para **fomentar la participación y el espíritu navideño** en el colegio.

¡Una vez más, la **magia de la Navidad** brilló entre los alumnos!